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平成２４年度　第２回和歌山市入札監視委員会　議事概要

　平成２４年10月23日（火）

　市役所１４階　小会議室

　井伊　博行（委員長）

出席委員氏名

　山西　良子                　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　五十音順　

開催日及び場所

議　事

　齊藤　久美子

抽出案件（総件数）

平成２４年４月１日～平成２４年６月３０日

　廣谷　行敏（委員長職務代理者）

一般競争入札
（事後審査型（電子入札

方式））

審議対象期間

一般競争入札
（事前審査型）

一般競争入札
（事後審査型（持参方

式））

２　抽出工事及び業務に係る経緯等の審議

委員会による建
議の内容

　　なし

回　　　答

別紙のとおり

意見・質問

別紙のとおり

委員からの意見・
質問、それに対
する回答

随意契約

指名競争入札

　池田　裕明

一般競争入札
（事後審査型（郵送方

式））

公募型指名競争入札



和歌山市入札監視委員会 
平成２４年度 第２回会議録 

 
（建設総務課分） 

[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

① 浜田樋ポンプ設置工事三田地区坂田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

② 河西中学校配膳室整備工事 

西和中学校配膳室整備工事 

 

 

 

事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 

    当該工事は、予定価格が安価のうえポン

プ設備（水中ポンプ）及び引込計器盤・ポ

ンプ制御盤の製品のウエイトが高く、製品

の価格がほぼ決まっており、仮設費や現場

経費で企業努力できる余地が少ないため、

落札率が高い結果になったと考えられま

す。 

委 員：入札参加者が３者で、２者が“資格無“と

なっていますが、どのような内容であった

のですか。 

事務局（建設総務課）：技術者が入札参加資格要

件を満たさなかったためです。 

委 員：当該業者が技術者を雇用していなかった

ということですか。 

事務局（建設総務課）：１者については、公告２

（７）の条件、残りの１者については、公

告２（８）の条件を満足していなかったと

いうことです。 

委 員：事後審査型の入札方式では、今回の案件

のような資格無という結果は起こり得る

のですか。 

事務局（建設総務課）：事後審査では、その可能

性はありますが、現状では、このようなケ

ースはほとんどありません。 

委 員：はい、わかりました。 

 

       

事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 

    当該両工事とも、夏休み中の工事であ

り、一部屋に集中して、建築・電気・機械



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

③ 広瀬連絡所及び高松連絡所耐震補強

工事設計業務委託 

有功支所及び宮連絡所耐震補強工事

設計業務委託 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の工種が交錯することとなるため、各工種

とも一度に作業できず綿密な工程管理が

必要とされます。効率が低い分経費がかさ

み、落札率も高い結果になったと考えられ

ます。 

委 員：公告にある２の競争参加資格は同じです

か。 

事務局（建設総務課）：はい、そうです。 

委 員：主任技術者が複数の会社に雇用されてい

ることがあるのですか。 

事務局（建設総務課）：建設業許可を受けられて

いる場合、複数の会社に雇用されることは

できません。また、直接的雇用に関しては、

入札日以前に１か月以上を条件としてい

ます。 

委 員：はい、わかりました。 

 

事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 

    当該両業務委託について、予定価格が安

価であり、人件費にかかるウエイトが大き

い業務です。広瀬連絡所及び高松連絡所耐

震補強工事設計業務委託は、補強鉄骨ブレ

ース８箇所、鉄骨柱追加２箇所、基礎補強

１箇所それに伴う内装設備関係の設計で

す。広瀬連絡所及び高松連絡所間について

は、近距離にあり、移動時間のロスが少な

くすみ、経費等が縮減できたものと考えら

れます。 

    次に、有功支所及び宮連絡所耐震補強工

事設計業務委託は、鉄筋コンクリート壁増

設２箇所それに伴う内装装設備関係の設

計です。有功支所及び宮連絡所間について

は、広瀬連絡所及び高松連絡所間より遠距

離にあり、経費等がかかるため、落札率が

高くなったと考えられます。 

委 員：案件を比較すると、予定価格、延べ床面



 

 

 

 

 

 

 

[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

④ 地籍調査 FⅡ－GH 業務委託（１１０８） 

地籍調査 FⅡ－GH 業務委託（１１０１） 

地籍調査 FⅡ－GH 業務委託（１１０５）・

（１１０６） 

地籍調査 FⅡ－GH 業務委託（１１０２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（水道経理課分） 

[事後審査型制限付き一般競争入札（持参方式）] 

⑤ 鉛製給水管取替修繕関連工事 

 

積にも差がありますがどうですか。 

事務局（建設総務課）：補強の内容が異なるので

予定価格に差があります。 

委 員：はい、わかりました。予定価格が低い方

は経費がかかるため、落札率が高いという

のも考えられますね。 

 

 

事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 

    Ｅ工程、ＣＤＦ・ＤＦ工程については、

予想計画で設計を行っているため材料費

（三角点、境界杭）等の調整が可能であり、

経費調整も企業努力で縮小できる部分が

考えられるが、ＦⅡ工程については、前工

程により収集した成果品をもとに確定さ

れた情報についてまとめる作業であり、必

要材料が固定的となるため、金額の調整が

困難であり、予定価格も安価なため経費が

縮減できる余地が少ないため、落札率が高

い結果になったと考えられます。 

委 員：抽出案件の入札参加者、入札金額につい

ては傾向性が見受けられるのではないで

すか。 

事務局（建設総務課）：工程別で見ると、最終工

程では落札率が高いように思われます。 

委 員：はい、わかりました。落札率も低い案件

もあるようですので、競争性は働いている

ようですね。 

 

 

 

事務局（水道局水道経理課）抽出事案の概要説明

   工事内容は舗装工事です。この工事の落札

率が、他の配水管工事の案件と落札率が違う

のは、最低制限価格の算出方法のパターンが

数種類あり、舗装は市と同一の算出式で最低



制限価格を設定していますが、配水管工事は

別の算出式となっているためで、予定価格の

下限である７５％に近い金額での設定とな

っております。よって、この工事も最低制限

価格での落札率となっており、開札調書でも

わかるように、競争性は十分発揮されている

と考えています。 

   また、舗装工事としての金額については、

この工事の１㎡当たりの単価と別の建設総

務課での舗装工事の案件での単価とほぼ同

じ額になっているので、金額的にも問題ない

と考えております。 

委 員：はい、わかりました。 

 

 


